



グループホームあおぞら 中庭だより

★ 2025.2月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：に和・に笑・に輪・にわづくり-中庭ボランティア隊



白梅が咲きだしました



河津桜の下で菜の花も咲きだしています



水仙 春の香りが漂います

中庭の 足音

前年に比べると春の気配が遅れている様です。1月後半を迎えようやく白梅が咲きだしました。白梅、紅梅、河津桜、蟬梅、沈丁花。中庭では、早春を代表する花木が次々と開花を始めます。満作（マンサク）の花もそのひとつ。マンサクの名の由来は春先に他の花に先だって「まず咲く」ことから、あるいは花がいっぱい咲き「豊年満作」を思わせるからとも言われます。花びらは細長く、やや縮れているのが特徴です。満開時に遠目からも目立つ黄色の花は、早春らしい風景を演出してくれます。

まだまだ寒い季節となりますが、早春を感じられる配置にしています。春の訪れに期待を膨らませ、どうぞ陽だまりの中庭で心と身体を動かし、季節の便りをお楽しみください。



中庭花壇 寒さに耐え生育中



河津桜 開花が待たれます

発見!! この時期の中庭植物 「町田花壇コンクール表彰式」

1月24日町田市文化交流センターにて、2024年度花壇コンクール表彰式が行われ、春・秋優良賞受賞団体として表彰いただきました。活動の大きな励みとなります。



屋上ではアツバキミガヨラン開花

★中庭ボランティア隊は「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に地域の方々の参加により、四季折々の植物による福祉施設の住環境づくりに取り組んでいます 金曜日午前中に一緒に活動して下さるお仲間を募集しております

★引き続き感染症対策に努めながら、活動に取り組んでおります